

KPU Kabupaten Gowa Laksanakan Monitoring dan Kesiapan PPS

Subhan Riyadi - GOWA.OPINIPUBLIK.ID

Dec 24, 2023 - 19:56



GOWA-Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Gowa melaksanakan monitoring dan supervisi kesiapan Panitia Pemungutan Suara (PPS). Hal ini digelar, dalam rangka perekrutan Kelompok Panitia Pemungutan Suara (KPPS) di wilayah tersebut pada Pemilu 2024.

Komisioner KPU Kabupaten Gowa Divisi Data & Perencanaan Hasnawati menyampaikan pihaknya melakukan monitoring dan supervisi kepada PPS di

desa dan kelurahan yang ada di wilayah Kecamatan Tombolopao, Kabupaten Gowa.

“Kami melakukan monitoring di desa dan kelurahan,” Hasna, Minggu 24 Desember 2023.

Hasna mengatakan, dalam monitoring dan supervisi ini guna memastikan pengumuman perekrutan KPPS.

“Selain di sekretariat tentunya pengumuman ini harus ditempatkan posisi yang strategis sehingga mudah dijangkau dan diketahui oleh masyarakat,” katanya.

Kendati demikian, Anggota Komisioner KPU Kabupaten Gowa Periode Tahun 2023-2028 ini juga mengingatkan kepada jajaran PPS untuk lebih teliti terhadap pendaftar calon KPPS, agar tidak termasuk anggota partai politik, tidak memiliki ikatan perkawinan dengan sesama penyelenggara pemilu.

“Demi menjaga marwah penyelenggara untuk mewujudkan pemilu yang Jurdil dan Luber,” tandasnya.

Ia juga mengajak kepada seluruh masyarakat untuk menyukseskan pemilu 2024 ini, salah satu caranya menjadi bagian penyelenggara pemilu di tingkat KPPS.

“Kami mengajak kepada masyarakat untuk menyukseskan pemilu dengan cara menjadi bagian penyelenggara pemilu di tingkat KPPS,” ujarnya ketika melakukan monitoring di Desa Tabbinjai.

Hal yang lebih penting, beliau mengajak kepada seluruh masyarakat agar datang ke TPS pada 14 Februari 2024 untuk menggunakan hak pilihnya.

“Jangan lupa kita beramai-ramai datang ke TPS untuk menggunakan hak pilih. Silahkan memilih partai dan caleg maupun presiden dan wakil presiden serta DPD sesuai hati nurani, yang terpenting manfaatkan hak pilih kita,” tegasnya.